

学校だより 7月号

令和6年7月8日

新居浜市立宮西小学校

自然を満喫 室戸青少年自然の家

6月9～11日、5年生が2泊3日の室戸青少年自然の家での野外活動に行ってきました。今年度は、初日大雨で今後の活動がどうなることかと心配しましたが、2日目以降は晴天に恵まれ、ほとどの活動も実施できました。変更して実施したキャンドルサービスは、活動の中で1番盛り上がりました。また、シャボン玉を広場で飛ばした様子は、室戸青少年自然の家のホームページにも掲載されました。子どもたちの心から楽しんでいる様子に、引率した教員も心がほっこりしました。親元から離れ、自然の中で普段経験できないことを友達とともに経験できる自然の家は、子どもたちにとって思い出深いものとなったようでした。



～児童の感想～

- 磯観察で、水色のきれいな魚がいました。ナマコがいっぱいいて、さわれてうれしかったです。
- ぼくが1番楽しかったことは、シーカヤックです。パディの人と息を合わせてこぐと、遠くまで進んだのが気持ちよかったです。
- 野外炊事するとき、大雨でなかなか火がつかなくて苦労した！！
- ぼくは、流木クラフトが一生の思い出です。また、家族と機会があったら自然の家に行きたいなと思うくらい楽しかったです。
- みんなで寝たのも、とても楽しかったです。一生の思い出です。

なかま集会

6月21日に参観授業として「なかま集会」を行いました。各学級で考えた『学級スローガン』を発表しました。今年度も、たくさんの保護者の方々に見守られる中、どの学級もスローガンに込められた思いを立派に伝えることができました。それぞれのスローガンを達成するために、みんなで力を合わせて頑張りたいと思います。



愛花人活動

毎年3年生が、「愛花人活動」に参加し、銅夢新居浜周辺の花壇に季節の花を植える活動をしています。今年度1回目の活動が6月25日（火）に行われ、百日草とマリーゴールドの苗を地域の方と一緒に植えました。可憐な花たちが、道行く人の心を和ませてくれると思います。年間2回の活動なので、次は冬に植え替えを行う予定です。お近くにお越しの際は、ぜひ3年生が植えた花を見てみてください。



演劇鑑賞教室

今年度の演劇鑑賞教室は、「くるくるシルク」というサーカス団の方が、パントマイムなど披露してくださいました。芸を披露して下さる最中に、パントマイム体験コーナーが設けられ、代表児童と先生が前に出て実際に演技を行うなど、観客と一体となった公演に児童だけでなく、先生もわくわくした2時間でした。

毎年、いろいろな劇団が来てくれるこの教室。来年は、どんな人たちが来るか今から楽しみです。

